



## Noemí Luna, nueva presidenta de la Cámara de Diputados tras renuncia de Creel

En un giro significativo para la política mexicana, Noemí Berenice Luna Ayala ha sido designada como la nueva presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados tras la renuncia de Santiago Creel. Este acontecimiento marca un hito, ya que es la primera vez en la historia que esta instancia estará integrada únicamente por mujeres. Nacida el 9 de junio de 1984 en Tepechtlán, Zacatecas, Luna Ayala ha dedicado una parte sustancial de su vida al ámbito legislativo, siempre bajo la bandera del Partido Acción Nacional (PAN). Su compromiso con la política se manifestó desde temprana edad, y su trayectoria en el Congreso comenzó en 2010 cuando, con tan solo 26 años, ocupó un escaño como diputada local en la LX Legislatura de Zacatecas.

<https://www.launion.com.mx/morelos/nacional/noticias/233166-noemi-luna-nueva-presidenta-de-la-camara-de-diputados-tras-renuncia-de-creel.html>